HAEMÊIN: Comarca del Laïm Lyubaïm (Kanlurei).

De todos los rincones de Éreon acuden gentes a reparar sus armaduras o adquirir sus productos. Mainraé Sehas Tiaë, situada en el Laídaus de la comarca del Laïm Lyubaïm, o la ciudad redonda como la llamaban antes de la invasión argarenhiot en la que fue arrasada y reconstruida posteriormente piedra a piedra en la alum próxima, es la morada de los haemêin's. La apariencia ruda de los habitantes de Mainraé, podría llevar a confusión al primer golpe de vista ya que no pertenecen a pesar de su aspecto a la raza dummaîn. De baja estatura sin pelo en el cuerpo tanto en mujeres como hombres se diría que son clones unos de otros si no fuera por algunos detalles que apenas los diferencian; de fuertes músculos, con manos y pies invertido el orden de sus dedos; los varones pueden girar sus muñecas y tobillos completamente si necesidad tienen de ello; su apéndice olfativo es enorme en comparación con el tamaño de sus ojos y oídos; descuidados en su higiene, hospitalarios, alegres y festivos a la mínima oportunidad. No son belicosos en absoluto puesto que dedican su tiempo a la forja de todo tipo de pertrechos, aunque si combaten son duros de derribar puesto que tienen dos corazones lo que les hace infatigables en la lucha.



Hagmgîn (Comarca del Laïm Lyubaïm)

